全県に吹かせよう!田中耕太郎「オレンジの風 広げ、サポーターをどんどんつくり出そう



田中耕太郎

憲法どおりの兵庫にむけ

3日神戸演説会には350人が参加



・ 「演説を聞いてくれたところでは反応が 「演説を聞いてくれたところでは反応が が、宣伝カーは、午前三台、午後四台が が、宣伝カーは、午前三台、午後四台が が、宣伝カーは、午前三台、午後四台が が、宣伝カーは、午前三台、午後四台が が、宣伝カーは、午前三台、午後四台が が、宣伝カーは、午前三台、年後四台が が、宣伝カーは、午前三台、年後四台が が、宣伝カーは、午前三台、年後四台が が、宣伝カーは、午前三台、年後四台が が、宣伝カーは、午前三台、年後四台が が、宣伝カーは、午前三台、年後四台が が、宣伝カーは、午前三台、年後四台が が、宣伝カーは、中前三台、年後 では、東播磨建設 では、東播磨建設 では、東播磨建設 「演説を聞いてくれたところで「演説を聞いてくれたところで した。 高砂地域でも宣伝行動が取 り組まれ

めざせ30万サポーター

「憲法県政の会」では、オレンジメッセージ袋 (ワンコイン募金袋)と耕太郎カードを使っての対 話活動を「オレンジ対話大作戦」と名づけ、みなさ んに奮闘を呼びかけています。

オレンジを身につけていますか?

「会」事務所ではオレンジSHOPも営業中!

「会」事務所は2日に事務所開きを行い300人が参加。 オレンジのポロシャツ、ハンカチ、てんとう虫、エコバック などを販売中です。みんなで毎日、オレンジを身につけましょ う。事務所の外壁もオレンジー色で出来上がり、まもなく看板 も取り付けられます。

な行動を展開 の輪を広げ、 ジメッ 全域 サポ に 田 気な 中耕太 日には 対話 郎 耕太郎カ ひと回り、 宣 - ELO七八 ふた回り

さらに行

オ

六月 五 日 一万円のカンド学学宣伝行動 パも

県一斉行動に応え、「憲法県政の会」

田前び中のか

会けた

渡してくれる高齢の男性もいて、行動「頑張って!カンパするわ」と一万円(福祉保育労の大西書記長が訴えてい郎候補もかけつけ、十分間訴えました。 宣伝行動を展開。 足良い」と感想を寄せ唇拳の宣伝と比べてど行動の後、兵庫労場が上海した組合員は多いに 兵庫労連は、 ビラ四百枚を配布 いに励まされました。の男性もいて、行動 中が耕参 で多手 ると

憲法県政(二〇〇九年 六月 の 会士

三三六六

このニュースは加盟団体、地域の会に送信しています。役員、構成団体に送信してください。